

Sitzung TOPs

Briefkasten (digital/offline)

- Wieder mal Stipendien:
 - 28 Stipendien für Informatiker:innen (u.a. Bosch, heise-online)

ToDoS

[Zu den ToDoS...](#)

Themenspeicher

Informatik-Verbesserungen (gunterholzer, mbeckmann)

- Erneute Kontaktaufnahme mit Rektorat
 - Besonderer Hinweis auf Security
 - Rektorat sieht diesen Fachbereich wohl selbst auch als essentiell für die Uni (Bsp. Angriffe auf Fakultäten)

Aktuelle Tops

StART-WE-Planung (fweinekoetter)

- Umfrage für Tutoren hier: <https://nuudel.digitalcourage.de/6YlhdD1WBmHA9tjN>
 - Sobald die Tutoren feststehen, brauchen wir noch einen Termin zur Planung der Fahrt
- Bewerbung auf Discord: Wer macht das?
- Bewerbung in den Ersti-Veranstaltungen: Wer macht das?

TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

A&D-Klausur

- Bestehensgrenze wurde um ~30 Punkte herabgesetzt (1.0-Grenze um über 50 Punkte), bei 120 erreichbaren Punkten.
- Es sollen Inhalte abgefragt worden sein, die nicht Teil der Vorlesung waren und laut einem Tutor im vornherein explizit nicht drankommen sollte (Entwurf von Algorithmen)
- Zur Vorlesung gibt es auch Kritik
- Betroffene wollen noch Stichpunkte sammeln

Verbindlichkeit in der Lehre

- Ist es aus QM-Sicht an der TechFak ein Problem, was angegangen werden muss?
- Living Document mehr promoten → machen wir das als Fakultät?
 - Fachschaft: Ist bei uns jetzt im [FAQ](#)
- Gibt es eine Art „Qualitätszirkel“ innerhalb der Fakultät?
 - QM + alle Lehrenden und Gespräche darüber, wie gut/schlecht Anwesenheit in den VL/Tutorien klappt

Lehrevas + Semesterendecafe

- Sind im letzten Semester die Lehrevas untergegangen?
- Wir würden in diesem Semester gerne wieder ein Semesterendecafe veranstalten

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/fss/tops?rev=1761067269>

Last update: **2025/10/21 17:21**

